
子供たちの“笑顔”と“元気”が戻ってきました！

学校が再開し１ヶ月が過ぎました。お子さんも保護者の皆様も少しお疲れが出てくることか
と存じます。ご自愛ください。
そうした中、少しずつではありますが、“当たり前の学校の姿”を取り戻しつつあり、子供た

ちの笑顔と元気が戻ってきました。大変うれしく思っています。しかし、まだまだ油断大敵。
引き続き、朝の検温、マスク着用、手洗い・うがいなど、感染防止にご協力くださるようよろ
しくお願いいたします。

さて、登下校時、子供たちが実際に通っているルートを把握した
いと思い、何度か校区を自転車で回ってみました。神田方面から学
校までの横断歩道がことごとく消えていたり、また、特に登校時で
すが、抜け道として多くの自動車が流入してくる道路があったりし
て、避けた方がいいと思う危険なルートもありました。通学路の危
険箇所（10件余り）に関しては、市教育委員会に報告し、改善を要
望していますが、随時、関係機関にも働きかけてまいります。
毎月１日と15日には、保護者の方をはじめ、地域の方々が要所要

所で見守り活動を行ってくださっています。また、１年生は学校再
開後、下校指導（引率）でも地域の皆様にお世話になりました。
このように、子供たちの安全を守るため、多くの皆さんにお力添

えを賜っておりますことに、改めて感謝申し上げます。
「みんなでつくる みんなの“安小”」を合言葉に取組を進めるということの一環で、日頃よ

りお世話になっている皆様を「安小応援団」と称して、顔写真を児童玄関に掲示させていただ
きました。お世話になっている方々の顔と名前を、子供たちに正確に知らせることが重要だと
考えたからです。今後もどんどん写真（応援団員）を増やしていきたいと思っています。
子供や学校に目を向け、関心をもってくださる方が増えれば増えるほど、子供たちの安心安

全につながっていくことになるからです。

最後に、子供たちの登校時の様子ですが、
疲れているのか、少し元気がないように感
じています。とはいうものの、しばらくす
ると元気が戻ってはくるのですが････。
朗報としては、直接のハイタッチはまだ

できませんが、「エア-ハイタッチ」が定着
しつつあることです。非常にうれしく思っ
ています！（笑）

今後とも、保護者の皆様、地域の皆様、
本校教育の推進にご理解ご協力くださるよ
うよろしくお願いいたします。

（長文ですみません。

最後までお読みくださりありがとうございます。）

校報 絆 （きずな）〈７月号〉

〈校訓〉 「強く・正しく・仲よく」 紀の川市立安楽川小学校

〈育てたい児童の姿〉

夢と希望を持ち、自ら進んで学習に取り組む子供 令和２年７月１日

自分も友達も大切にし、思いやりのある子供 文責：校長 原 寿宏

心身ともにたくましく、ねばり強く挑戦し続ける子供

◆｢いらっしゃい!｣、かわいい来客がありました。
「学校探検」で、１年生が校長室を訪問してくれまし

た。目をキラキラ輝
かせ 、興 味津々 と
いった感じで、メモ
した り 、スケ ッチ し
たりしていました。
校長室の入口は

いつもにオープンに
しています。保護者
の皆様 も 、 ご 用の
際はもちろん、忘れ
物を届けに来られたついでに、ふらっとお立ち寄りくだ
さっても結構です。皆さんとの“絆”を深めたいと思い
ます。 〈ソファーにちょこんと座り、談笑中です！〉



７月の行事予定 （変更することがあります。）

通常の「家庭訪問」は中止とさせていただきました。
ご希望の方は、ご遠慮なくお申し出ください。

◆少 しずつ日常が
戻りつつあります。

◆下校指導（引率）でお世話になりました。（１年生）
６／１(月)～６／３（水）と６／８（月）～６／１０

(水)の計6日間、
自分たちだけで
帰る トレーニン
グ と して 、途中
ま で 地 域 の 方
々 が 一 緒 に 帰
ってくださいまし
た。ご協力に感
謝いたします。

１日（水）登校観察 委員会活動 尿検査１次

３日（金）育友会役員会【19:00～/本部18:30～】

15日（水）登校観察

16日（木）出前授業「農業について学ぼう」(5年)

17日（金）漢字の博士試験【希望者】

21日（火）尿検査２次

〈８月の予定〉

８／５（水）～８／７（金）の午後 三者懇談

８／７（金）1学期終業式

夏休み ８／８（土）～８／１６（日）

８／17（月）２学期始業式

◆「新しい生活様式」です！

外遊びから
戻 っ た ら 、
授業の前に
手洗いを行
います。

↓

↑
サイレント (静か

に黙々 と )給食

も定着してきま

した。どの学級

もほんとうに静

かです！

◆１年生、頑張ってます！
学校生活にも少しずつ慣れ、給食の準備・片づけも自分たちででき

るようになってきました！

〈このようにして、給食センターから

毎日、食缶が搬入されます。〉

◆児童会前期役員が決まりました！
6/12（金）、４年生以上の投票による選挙が行

われ、次の皆さんが児童会役員に選ばれまし
た。早朝より校門でのあいさつし運動に取り組
んでくれた児童もいて、大変心強く思いました。
児 童 長 ６年・西澤美萌(にしざわ・みも)さん
副児童長 ６年・上村珠生(うえむら・しゅう)さん

５年・吉田惺道(よしだ・せいどう)さん
書 記 ６年・榎本芽生(えのもと・めい)さん

５年・稲田咲太(いなだ・しょうた)さん


